



令和 6 年 10 月 29 日 (火) 第 **11** 号 文責 入口兵衛

修学旅行に行ってきました ~充実した3日間でした~

10月22日(火)から、2年生は2泊3日の修学旅行に行ってきました。初日の太宰府天満宮は大雨で傘をさしての見学となりましたが、食事や買い物を楽しむことができました。大刀洗平和会館では戦争体験者の手記や詩の朗読、特攻隊員が残した出撃前の手紙などで、改めて戦争の悲惨さと平和の尊さを学ぶことができました。

2日目のキッザニア(職業体験施設)では、五島では 体験できないようなキャビンアテンダントや医薬研究



所、くつ工場など、本格的な設備や道具を使って多くの職業を体験することができました。 3日目はグリーンランド、天気も良く生徒たちは勉強のことを忘れて、それぞれにジェットコースター、観覧車などの乗り物や食事、買い物を楽しみました。

何事にも自主的に取り組む生徒たちで安心感があり、温かく優しい雰囲気の中で3日間を過ごすことができました。今回の学びを通してさらに成長した2年生でした。









富江中生徒の輝き

~10月も様々な行事がありました~

★10月12日(土)~13日(日) 長崎県中学校陸上競技新人大会

諫早市で開催された長崎県陸上競技新人大会に本校から8名の生徒が参加しました。各地区の代表がエントリーするレベルの高い大会でしたが、2年男子砲丸投げに出場した岡崎さんが3位入賞を果たしました。おめでとうございます。

★10月13日(日) 第20回五島市富江地区体育祭 ~空手道演武を披露~



富江地区体育祭では空手道演武を披露しました。 迫力のある立派な姿に大きな拍手をいただきました。また、地区対抗の玉入れや年齢別リレーでの 中学生の活躍、大会終了後の会場撤去や清掃に貢献する中学生の姿があり、大変嬉しく感じました。 大会関係者の皆さん、ありがとうございました。

★10月15日(火)・17日(木) 地域貢献活動 ~富江神社例大祭~

富江神社例大祭に多くの生徒が参加しました。どの地域でも人口減少によって伝統行事の運営が厳しい状況のようですが、五島市は「地域の特性を学び、ふるさとに愛着と誇りを持つ子どもの育成」を目指しています。今後も、ふるさと富江のために積極的に貢献しようとする生徒が増えることを願っています。



★10月16日(水) 1年生水産教室(お魚教室)

下五島地区漁業士会、五島市水産課、五島水産業普及指導センターのご協力のもと、1年生家庭科において水産教室を実施しました。五島市の水産業について講話を受けたあとは、漁業士さんから魚のさばき方(3枚卸しまで)を学び、ホイル焼きにしておいしくいただきました。生徒たちにとってはとても貴重な体験となりました。



★10月19日(土)第22回創造アイデアロボットコンテスト五島市中学生大会



ロボコン五島市大会が福江中体育館で開催され、本校からは制御部門に『ROBOTOMI A』(鳥集、濵口、前島、貞方)が出場しました。制御部門はロボットがプログラミングにより動くシステムですが、『ROBOTOMI A』は本番でプログラム通りに動くことができず入賞を逃してしまいました。しかし、県大会には出場できますので、この悔しさをバネに改良を加え、県大会での上位入賞を目指してほしいと思います。

★10月19日(土) 全国椿サミット五島大会 PR イラストコンテスト授賞式

全国椿サミットとは、椿を市町村の花木に指定している35自治体が一堂に集い相互の交流を深めるものです。令和7年2月には五島市で開催され、様々なイベントが企画されています。そのPRイラストコンテストで本校の生徒3名が入賞し市役所での授賞式に参加しました。







川口(優秀賞)

谷合(入賞)

出口(入賞)

★10月20日(日) 五島ウインドオーケストラ演奏会 ~東京芸術大学との合同演奏~

東京芸術大学メンバー(講師陣)と五島市内の中高生による合同演奏会が文化会館で開催され、本校の吹奏楽部4名が参加しました。日本のトップレベルにある講師陣のアドバイスを受けてからの合同演奏会は、とても貴重な体験になったはずです。

★10月27日(日)長崎県中学校ソフトテニス競技新人大会

長崎県中学校ソフトテニス競技新人大会は、佐世保市総合グラウンドで開催されました。 女子個人の部には、各地区の予選を勝ち抜いた80ペアが出場するという大きな大会とな りました。本校から出場した山田・田原ペアは松浦市代表の志佐中学校に1-4で敗戦し ましたが、大舞台の経験は大きな成長へと繋がったはずです。

★10月27日(日)五島市中学校秋季バレーボール大会

五島市中学校秋季バレーボール大会は岐宿中学校体育館で開催されました。初戦はTUBAKI(クラブチーム)にO-2、2試合目は福江中にO-2と敗戦しましたが、内容的には接しており互角のセットもありました。今後の成長が楽しみです。

11月の主な行事					
1	金	PTA 立哨指導	10	В	ロボコン長崎県大会(大村市)
5	火	三者面談 (3年生)、教育相談 (1,2年生) 開始 (~12日)	11	月	期末テスト前部活動休止(~18日)
7	木	駅伝競走長崎県大会(諫早市)	17		家庭の日
8	金	市内小中学校音楽発表会	18	月	期末テスト (~19日)
9	土	野球競技新人大会クラブチーム予選(五島ベースボールクラブ)	27	水	学習発表会